

## Estructura de Costes:

Para que nuestro campo funcione, tenemos que tener claro **en qué nos gastamos el dinero**. Hay gastos que pagamos siempre, se use mucho o poco el campo, como el sueldo del encargado de mantenimiento, el alquiler del terreno, los servidores para que funcione la app y el seguro. Estos son los **costes fijos**.

Luego están los **costes variables**, que dependen de cuánta gente reserve. Por ejemplo, la luz de los focos cuando se juega de noche, el agua para regar el césped aunque sea artificial, y el desgaste del campo y las porterías cuanto más se usan.

Lo bueno es que si mucha gente usa el campo, los gastos fijos se reparten entre todos y sale más barato por persona. Además, como ya tendríamos la app y el sistema de tarjetas montado, podríamos usarlo para otras instalaciones del municipio sin tener que empezar de cero, lo que nos ahorraría bastante dinero.

Al final, con los 10€ por hora que cobramos tenemos que cubrir todos estos gastos. Como es municipal, el objetivo no es obtener muchos beneficios, sino ofrecer un **sitio deportivo decente a un precio justo** para que todo el mundo pueda usarlo.